



EUROPEAN COMMISSION

HEALTH & CONSUMER PROTECTION DIRECTORATE-GENERAL

SANCO D1 – D(07) 411473

STANDING COMMITTEE ON THE FOOD CHAIN AND ANIMAL HEALTH

Section Animal Health and Welfare

Section Controls and Import Conditions

COMITÉ PERMANENT DE LA CHAÎNE ALIMENTAIRE ET DE LA SANTÉ ANIMALE

Section Santé animale et bien-être des animaux

Section Contrôles et conditions d'importation

STÄNDIGER AUSSCHUSS FÜR DIE LEBENSMITTELKETTE UND TIERGESUNDHEIT

Sektion Tiergesundheit und Tierschutz

Sektion Einfuhrkontrollen und -bedingungen

THURSDAY 5 AND FRIDAY 6 JULY 2007

JEUDI 5 ET VENDREDI 6 JUILLET 2007

DONNERSTAG 5 UND FREITAG 6. JULI 2007

ADDENDUM

**SECTION B Draft presented for an opinion - Projet présenté pour un avis - Zur
Stellungnahme vorgestellter Entwurf**

- 12A. Exchange of views and possible opinion of the Committee on a draft Commission Decision amending Decision 2005/393/EC as regards restricted zones in relation to bluetongue. (Doc. SANCO/10154/2007) (MZ)

Échange de vues et éventuellement avis du Comité sur un projet de décision de la Commission modifiant la Décision 2005/393/CEE en ce qui concerne les zones restreintes par rapport à la fièvre catarrhale. (Doc. SANCO/10154/2007) (MZ)

- 19A. Exchange of views and possible opinion of the Committee on a draft Commission Decision concerning certain protection measures in relation to highly pathogenic avian influenza in Croatia and Switzerland. (Doc. SANCO/10171/2007 - Rev.1) (MP)

Échange de vues et éventuellement avis du Comité sur un projet de décision de la Commission concernant certaines mesures de protection concernant la grippe aviaire hautement pathogène en Croatie et en Suisse. (Doc. SANCO/10171/2007 - Rev.1) (MP)

SECTION C Draft presented for discussion - Projet présenté pour discussion - Zur Diskussion vorgestellter Entwurf

*The documents attached to Section C will not be distributed at the meeting.
Les documents attachés à la section C ne seront pas distribués pendant la réunion.*

36. Exchange of views on a draft Commission Decision amending Decisions 2001/881/EC and 2002/459/EC as regards the list of border inspection posts. (Doc. SANCO/10149/2007) (HA)

Échange de vues sur un projet de décision de la Commission modifiant les décisions 2001/881/CE et 2002/459/CE en ce qui concerne la liste de postes d'inspection frontalières. (Doc. SANCO/10149/2007) (HA)